



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

La CAO pide a las autoridades “regularidad en el abastecimiento de diésel”

El sector productivo también siente los problemas en el abastecimiento de diésel. La tarde de este lunes la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO) emitió un comunicado donde expresa su preocupación por la distribución irregular de este producto. La entidad señaló que “desde la semana pasada en diversas zonas del departamento” los productores no lograron adquirir este producto

Fuente Original: https://eldeber.com.bo/economia/la-cao-pide-a-las-autoridades-regularidad-en-el-abastecimiento-de-diesel_345249

Empresarios bolivianos y peruanos pactan aumento del comercio bilateral en \$us 671 millones

La Federación de Entidades Empresariales Privadas de Cochabamba (FEPC) y la Cámara de Comercio e Industria Peruano Boliviana (Camcipeb) firmaron un convenio de cooperación privado que permitirá incrementar el comercio bilateral con el vecino país por un valor de 671 millones de dólares durante los próximos años.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20231030/empresarios-bolivianos-peruanos-pactan-aumento-del-comercio-bilateral>

CBN recibe el reconocimiento de la Cámara de Senadores por sus 137 años

Cervecería Boliviana Nacional (CBN) recibió el reconocimiento de la Cámara de Senadores a través de la Comisión de Industria de la Asamblea Legislativa Plurinacional por sus 137 años de aporte al desarrollo del país, por su trabajo solidario y por liderar la industria boliviana, como parte de los festejos por la fundación del departamento de la paz.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/cerveceria-boliviana-nacional-recibe-reconocimiento-camara-senadores-137-anos/20231030160823925766.html>

Marcas renuevan su imagen para ampliar su presencia en el mercado

Las marcas de productos cambian de imagen para ampliar su presencia en el mercado boliviano, así como consolidar la preferencia. Empresas bolivianas han decidido de cambiar sus logos.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/10/31/marcas-renuevan-su-imagen-para-ampliar-su-presencia-en-el-mercado/>

Tigo Business es reconocida por su excelencia y buenas prácticas

Frost & Sullivan, reconocido líder en investigación y análisis de mercado, anunció que Tigo Business ha sido galardonada con el prestigioso Premio a la Compañía del Año 2022 en la industria de servicios de centros de datos en Bolivia. Este reconocimiento, brindado por segunda vez consecutiva, destaca el compromiso con la innovación, la orientación al cliente y el crecimiento sin igual en la región.

Fuente Original:<https://activosbolivia.com/noticias-del-dia/tigo-business-es-reconocida-por-su-excelencia-y-buenas-practicas/>

Pedro Massa: “El objetivo es recuperar 3,2 millones de litros de agua y proteger el bosque”

Pedro Massa trabaja en la multinacional Coca-Cola hace más de 20 años y cuenta que inició su carrera como pasante. Desempeñó el rol de director ejecutivo del Instituto Coca-Cola y fue consejero en varias ONG y movimientos sociales en Brasil. En su posición actual como vicepresidente de Operaciones en el Cono Sur, está a cargo de las operaciones en Bolivia, Argentina, Chile, Uruguay y Paraguay.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/pedro-massa-el-objetivo-es-recuperar-32-millones-de-litros-de-agua-y-proteger-el-bosque_345270

Diputados rechazan modificaciones del Senado al reformulado 2023

Por mayoría, la Cámara de Diputados rechazó este lunes las modificaciones realizadas por el Senado al Proyecto de Ley del Presupuesto General (PGE) Reformulado 2023, por lo que la definición sobre el rechazo o aceptación de las modificaciones pasaron a una sesión de la Asamblea Legislativa Plurinacional.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/diputados-rechazan-modificaciones-senado-reformulado-2023/20231030185018925791.html>

Ministro advierte de “gran daño” a municipios si el Legislativo no aprueba Reformulado del PGE 2023

El ministro de Economía y Finanzas, Marcelo Montenegro, advirtió de que se ocasionará un “gran daño” a municipios si la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) no aprueba el Proyecto de Ley del Presupuesto General del Estado (PGE) Reformulado 2023.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/43555-ministro-advierde-de-gran-dano-a-municipios-si-el-legislativo-no-aprueba-reformulado-del-pge-2023>

Crecimiento del PIB en 2% no llega a todos y Bolivia se ubica última en PIB per cápita

El crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2,21 por ciento al segundo trimestre de este año no se refleja en todos los sectores de la economía y ni siquiera en el grueso de la población, según dos analistas económicos. Por otro lado, pese a que el Gobierno señala que el país es tercero en crecimiento en la región, al año pasado Bolivia continuaba como último en el PIB per cápita de Sudamérica.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20231031/crecimiento-del-pib-2-no-llega-todos-bolivia-se-ubica-ultima-pib-capita>

“Ya no alcanza”: El Colegio de Economistas ve una pérdida del poder adquisitivo de los salarios

Desde el Colegio de Economistas de Santa Cruz explicaron que el país, al igual que otros, padece una caída de poder adquisitivo, señalando que el salario no es suficiente para adquirir los productos de la canasta básica familiar.

Fuente Original:<https://noticias.unitel.bo/economia/ya-no-alcanza-el-colegio-de-economistas-ve-una-perdida-del-poder-adquisitivo-de-los-salarios-GY9809228>

Continúa la escasez de diésel y hay largas filas en los surtidores

Por quinto día consecutivo, continúa la escasez de diésel en las estaciones de servicio de varios departamentos del país, lo cual genera molestia y preocupación del transporte departamental e internacional que amenazó con asumir medidas de presión.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20231031/escasez-diesel-no-halla-solucion-sigan-filas-estaciones-servicio>

Falta de diésel afecta a 20 mil camiones y genera una pérdida de Bs 15 millones

La Asociación de Transporte Pesado Internacional reporta una pérdida de 15 millones de bolivianos en los últimos tres días, un promedio de 5 millones de bolivianos por día, debido a la falta de diésel en las estaciones de servicio, cuya cifra podría aumentar si persiste el mismo panorama, alertó su presidente, Marcelo Cruz.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20231031/falta-diesel-afecta-20-mil-camiones-genera-perdida-bs-15-millones>

Gobierno y cañeros volverán a reunirse en noviembre para definir precio del etanol

El Gobierno y los productores de caña del departamento de Santa Cruz acordaron volver a reunirse el 13 de noviembre para definir el precio del etanol que compra Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) para producir biocombustible.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20231031/gobierno-caneros-volveran-reunirse-noviembre-definir-precio-del-etanol>

Gobierno entrega documentos al Eximbank de China por crédito de \$us 350 MM para planta de zinc

El ministro de Minería y Metalurgia, Marcelino Quispe, y el gerente de la Empresa Metalúrgica Vinto, Teodocio Ayllón, entregaron el lunes la documentación a la delegación del banco de China Eximbank con el fin de acceder al crédito de \$us 350 millones para la construcción de la Planta Refinadora de Zinc en Oruro.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20231031/gobierno-entrega-documentos-al-eximbank-china-credito-us-350-mm-planta>

Planta de Transformación de Cereales en Viacha llega al 70% de avance

Al 70% de avance llegó la construcción de la Planta de Almacenamiento y Transformación de Cereales en Viacha, en el departamento de La Paz, por lo que se prevé su puesta en marcha a fines de este año. Sin embargo se desconoce la oferta de cereales en la región para que la empresa estatal pueda operar al 100%, sino estará como las otras industrias estatales, que no llegan a ocupar toda su capacidad.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/10/31/planta-de-transformacion-de-cereales-en-viacha-llega-al-70-de-avance/>

Comunidad europea se interesa en el desarrollo de los salares menores

La diplomacia de la comunidad europea que se reunió con la representación de Yacimientos de Litio Bolivianos (YLB) mostró interés en el desarrollo de los salares menores del país, informó la presidenta de la estatal, Karla Calderón.

Fuente Original:<https://ahoraelpueblo.bo/index.php/nacional/economia/comunidad-europea-se-interesa-en-el-desarrollo-de-los-salares-menores>

A 71 años de la Nacionalización de las Minas avanza en la industrialización del sector

A 71 años de la nacionalización de las minas, un 31 de octubre de 1952, Bolivia avanza en la industrialización de los recursos mineros y se concreta su primera Planta Refinadora de Zinc en el departamento de Oruro, con una inversión de \$us 350 millones, afirmó el presidente de la Corporación Minera de Bolivia (Comibol), Reynaldo Pardo.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/43553-a-71-anos-de-la-nacionalizacion-de-las-minas-avanza-en-la-industrializacion-del-sector>

Proponen reducir la cantidad de agua que se usa en los ingenios

La Facultad de Ingeniería Minera de la Universidad Autónoma Tomás Frías (UATF) propone reducir la cantidad de agua que se utiliza en los procesos de recuperación de concentrados de minerales en los ingenios del Departamento de Potosí.

Fuente Original:https://elpotosi.net/local/20231031_proponen-reducir-la-cantidad-de-agua-que-se-usa-en-los-ingenios.html

BoA inaugura vuelos comerciales directos desde Santa Cruz a Caracas

La aerolínea estatal Boliviana de Aviación (BoA) inauguró este martes sus vuelos comerciales directos desde la ciudad de Santa Cruz hasta la capital de Venezuela, Caracas, sumando su séptima ruta internacional.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/43557-boa-inaugura-vuelos-comerciales-directos-desde-santa-cruz-a-caracas>

Easba espera superar Bs 5 millones en utilidades este año y trabajar “fuertemente” para aumentar producción de caña

El viceministro de Políticas de Industrialización, Luis Siles, informó este lunes que se prevé que Easba supere los Bs 5 millones en utilidades este año y aseveró que el Gobierno nacional trabajar “fuertemente” para incrementar la producción de caña en el norte paceño.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/43527-easba-espera-superar-bs-5-millones-en-utilidades-este-ano-y-trabajar-fuertemente-para-aumentar-produccion-de-cana>

“Consume lo Nuestro” mueve Bs 406 millones y ministro califica de “excelentes” los resultados con la app

El ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Néstor Huanca, informó que la aplicación móvil “Consume lo Nuestro”, mediante la cual los funcionarios públicos cobran cada mes su bono de refrigerio, movió Bs 406 millones en favor de la producción nacional y calificó de “excelentes” los resultados obtenidos con esta app.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/43521-consume-lo-nuestro-mueve-bs-406-millones-y-ministro-califica-de-excelentes-los-resultados-con-la-app>

Aduana pone en marcha subasta electrónica de más de 35 toneladas de mercancía

La Aduana Nacional ya puso en marcha la subasta electrónica, con más de 35 toneladas de mercancía, la cual puede ser adquirida por la población mediante la página web de la institución.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/aduana-pone-marcha-subasta-electronica-mas-35-toneladas-mercancia/20231030211126925799.html>

La Aduana dispone 10 lotes para Subasta Electrónica con base cero

La Aduana Nacional dispuso este lunes 35 toneladas de mercancía para Subasta Electrónica comisada en 10 operativos dentro las gestiones 2022 y 2023 en el departamento de Cochabamba.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/10/30/la-aduana-dispone-10-lotes-para-subasta-electronica-con-base-cero/>

Crecen los depósitos en el Banco Unión en La Paz en 20%

Hasta el mes de septiembre de 2023, en el departamento de La Paz, los depósitos en el Banco Unión alcanzaron un total de Bs 13.191 millones, con un incremento del 20% en comparación con el mismo período del año anterior, señala un reporte de la entidad financiera estatal.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/10/30/crecen-los-depositos-en-el-banco-union-en-la-paz-en-20/>

BDP: La mora es del 2,12%; la calidad de cartera es muy buena a diferencia del sistema financiero

El Banco de Desarrollo Productivo tiene una mora de 2,12%, mejor que el sistema financiero que el pasado mes de septiembre llegó a 3%. "Tenemos una calidad de cartera muy buena a diferencia del sistema financiero", informó su gerente general, Ariel Zabala.

Fuente Original:<https://www.noticiasfides.com/economia/bdp-la-mora-es-del-2-12-la-calidad-de-cartera-es-muy-buena-a-diferencia-del-sistema-financiero>

Aumento de precios en los mercados cruceños, una consecuencia de la sequía

El aumento de precios de las frutas y verduras en los mercados cruceños es un tema reconocido por vendedores y compradores que acuden a abastecerse a diario. Es más, es un tema de conversación en las charlas informales que se dan en cualquier centro de abastecimiento y la situación se atribuye a la sequía que atraviesan diferentes regiones.

Fuente Original:<https://noticias.unitel.bo/economia/aumento-de-precios-en-los-mercados-crucenos-una-consecuencia-de-la-sequia-AY9809299>

Aguaí es elegido como el ingenio del año en Brasil

Por segunda vez, en tan sólo 12 años de vida, el Ingenio Sucroalcoholero Aguaí fue elegido en Brasil como

Mejor Ingenio del Año (Sugar mil of the year), obteniendo el trofeo Master Caña, que es sinónimo de excelencia en el sector bioenergético a nivel continental.

Fuente Original:<https://asuntoscentrales.com/aguai-es-elegido-como-el-ingenio-del-ano-en-brasil/>

POLÍTICA

Luis Arce entrega obras en Potosí y anuncia la construcción de la represa Thamari

El presidente del Estado, Luis Arce Catacora, inició este martes la entrega de obras en el departamento de Potosí, en conmemoración de los 213 años de la gesta libertaria, que se recuerda el 10 de noviembre.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/potosi/luis-arce-entrega-obras-en-potosi-y-anuncia-la-construccion-de-la-represa-thamari_345336

Presidente de Diputados teme que se adelanten elecciones de 2025 por 'ingobernabilidad' en ALP

El saliente presidente de la Cámara de Diputados, Jerges Mercado, teme que la ingobernabilidad en la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) derive en el adelanto de las elecciones generales – programadas para el 2025- o incluso una “sucesión presidencial” que derive en la salida del mandatario Luis Arce del poder.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/presidente-diputados-teme-que-ingobernabilidad-alp-derive-adelanto-elecciones-generales/20231030144946925753.html>

Defensoría evidencia fallas en fechas del Censo y excesos en el paro de 2022

La Defensoría del Pueblo presentó ayer el informe sobre el paro de los 36 días, el conflicto que estalló hace un año luego del cambio de fechas del próximo censo nacional. De hecho, esa es primera conclusión del Informe Defensorial sobre el Conflicto del Censo Nacional de Población y Vivienda. Evidenció esas fallas “en la planificación”, pero sin mencionar a los responsables en la parte conclusiva del reporte. Observó, además, excesos durante la protesta más larga de la historia de Santa Cruz.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/defensoria-evidencia-fallas-en-fechas-del-censo-y-excesos-en-el-paro-de-2022_345277

División en el MAS perjudica a la economía y a la justicia

Las pugnas al interior del MAS han provocado la paralización de proyectos de ley, por falta de consenso entre asambleístas, y en las últimas horas el saliente presidente de la Cámara de Diputados, Jerges Mercado, afirmó que teme que la ingobernabilidad en la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) derive en el adelanto de las elecciones generales – programadas para 2025- o incluso una “sucesión presidencial” que derive en la salida de Luis Arce.

Fuente **Original:**<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/division-mas-perjudica-economia-justicia/20231031000057925853.html>

Procurador exige que se 'revierta' fallo que rechazó juzgar a Áñez y pide sanciones

A través de un comunicado, la Procuraduría General del Estado rechazó la decisión del Tribunal Cuarto de Sentencia Penal de El Alto de declararse incompetente para juzgar a Jeanine Áñez por el caso de las muertes en Senkata, al considerar que fue reconocida como presidenta y, por lo tanto, debería someterse a un juicio de responsabilidades.

Fuente **Original:**<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/procurador-tambien-rechaza-que-tribunal-quiera-juzgar-anez-pide-sanciones-buscar-revertir-fallo/20231031120050925891.html>

Resolución sobre Áñez señala que desconocer su Presidencia “sería poner en duda la legalidad” de actuales autoridades

El Tribunal de Sentencia de El Alto que se declaró incompetente para enjuiciar por vía ordinaria a la expresidenta Jeanine Áñez por el caso Senkata, señaló, en su resolución, que los actos de la exmandataria deben ser juzgados en juicio de responsabilidades y que poner en duda sus actuados sería "poner en duda" la legalidad de las actualidades autoridades nacionales.

Fuente **Original:**<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20231031/resolucion-anez-senala-que-desconocer-su-presidencia-seria-poner-duda>

Fiscalía tilda de “maliciosa” la decisión de Tribunal que se declaró incompetente para juzgar a Áñez y anuncia apelación

El fiscal departamental de La Paz, William Alave, calificó de “maliciosa” y “aberrante” la decisión del Tribunal Cuarto de Sentencia Penal de El Alto de declararse incompetente para juzgar a Jeanine Áñez al considerar que fue reconocida como Presidenta del Estado y, por lo tanto, debe someterse a un juicio de responsabilidades.

Fuente **Original:**<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/fiscalia-tilda-maliciosa-decision-tribunal-que-declaro-incompetente-juzgar-anez-anuncia-apelacion/20231030214416925803.html>

Dirigencia del MAS denuncia que informe del OEP desconoce la militancia de Morales

La dirigencia del Movimiento Al Socialismo (MAS) denunció este martes la intención de "proscribir" al líder del partido, Evo Morales, con un informe que, como argumentó, no reconoce al dirigente y a otros.

Fuente Original: <https://www.la-razon.com/nacional/2023/10/31/dirigencia-del-mas-denuncia-que-informe-del-oep-desconoce-la-militancia-de-morales/>

'Nos vemos en las calles': MAS acusa 'intento' de proscripción y lanza advertencia

El presidente del Movimiento Al Socialismo en Cercado, Franco García, denunció este martes que el Tribunal Supremo Electoral estaría siendo "presionado" para proscribir al partido azul y a su candidato a la Presidencia, Evo Morales, de cara a las próximas elecciones generales.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/mas-denuncia-intento-proscripcion-advierten-salir-calles-bases-nos-estan-sobrepasando/20231031111903925887.html>

"Evistas" salen al paso para denunciar "triquiñuela" para desconocer a Morales

El equipo jurídico del ala "evista" denunció que en el Órgano Electoral se estaría gestando una "triquiñuela", con el objetivo de desconocer la elección de Evo Morales como líder del MAS-IPSP.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/evistas-alertan-que/20231031102027925882.html>

Diputados "evistas" solicitan a la Fiscalía imputar al hijo del presidente Arce por caso "Marcelitio"

Un grupo de diputados "evistas" informaron que han solicitado formalmente a la Fiscalía que se impute Marcelo Arce, hijo del presidente Luis Arce, por el delito de tráfico de influencias, debido a los presuntos negociados con el litio que habría realizado.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/seguridad/20231031/diputados-evistas-solicitan-fiscalia-imputar-al-hijo-del-presidente>

Gobierno asegura que no hay más incendios en el país y finaliza las tareas de emergencia

El viceministro de Defensa Social, Juan Carlos Calvimontes, aseguró que en el país todos los incendios forestales fueron extinguidos y dio por finalizadas las tareas de emergencia. "Reitero, los incendios están controlados en el país y, el día de mañana (hoy), vamos a finalizar nuestras actividades con estos patrullajes terrestres y aéreos", dijo Calvimontes anoche.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20231031/gobierno-asegura-que-no-hay-mas-incendios-pais-finaliza-tareas-emergencia>

Santa Cruz: Al menos 27 animales silvestres fueron encontrados muertos en incendios forestales

Los animales silvestres son los que sufren las consecuencias en los incendios forestales en Santa Cruz. Un total de al menos 27 especímenes fueron encontrados sin vida durante rastrillajes de verificación que se hicieron.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/menos-27-animales-silvestres-santa-cruz-fueron-encontrados-muertos-incendios-forestales/20231030203456925797.html>

Incendios forestales afectan más de 182 mil hectáreas en Santa Cruz

Más de 182 mil hectáreas de bosques y pastizales han sido afectadas por incendios forestales en el departamento de Santa Cruz en lo que va del año, según informó este martes la directora de Recursos Naturales de la Gobernación, Yovenka Rosado.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/santa-cruz/incendios-forestales-afectan-mas-de-182-mil-hectareas-en-santa-cruz_345324

Crecimiento económico, de la ilusión al sopetón

La economía de Bolivia tenía previsto crecer un 5,11% el pasado 2022, pero solo alcanzó un 3,48%, para este 2023 se tiene la esperanza de crecer en un 4,87%; sin embargo, organismos internacionales como CEPAL, FMI

y el Banco Mundial, que son menos optimistas, pronosticaron que nuestro país crecerá, en esta gestión, alrededor del 2% como máximo en su PIB. La gran dependencia de Bolivia del sector externo cuyos mercados son volátiles y rodeados actualmente de mucha incertidumbre (inflación mundial, conflictos bélicos, lenta recuperación post covid), a lo que se suma una economía nacional con problemas críticos fiscales, sobre todo de gasto y deuda pública, y serios conflictos de gobernanza, hacen que sea muy difícil llegar a las metas económicas establecidas por el gobierno nacional.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/a/crecimiento-economico-de-la-ilusion-al-sopeton_345286

Nostradamus bajo el cielo más puro de América

Lo dijimos hace varios meses: No habrá segundo aguinaldo. Nostradamus Chávez acertó en su predicción. Pongo de testigos a mis amigos de las redes sociales. También está registrado en varias declaraciones que hice en los medios de comunicación. Asimismo, ofrezco como deponentes a los monaguillos del proceso de cambio que salieron a lanzarme las piedras del desprestigio y la infamia por mis vaticinios. Falso profeta es lo menos que dijeron.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20231030/columna/nostradamus-cielo-mas-puro-america>

71 años de la nacionalización de las minas

Hace 40 años, el 31 de octubre era una fecha muy importante en el calendario nacional. Hoy, la Confederación Nacional de Jubilados en el Sistema Integral de Pensiones (Conaljusip, Secretaría de Cultura), en coordinación con la Federación del Magisterio Urbano de Cochabamba (Fdteuc) y los Amigos de los Jubilados y Adultos Mayores (Ajuam), está organizando el Coloquio "Ayer, presente y futuro de la nacionalización de las minas". "El objetivo es analizar cuestiones como 1) ¿Fue un error o un acierto histórico crear la Comibol?, 2) ¿Qué aportó Comibol al país?, 3) ¿Qué fue del papel de los sindicatos, de la Fstmb y del control obrero?..." entre otros.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/a/71-anos-de-la-nacionalizacion-de-las-minas_345281

El desempeño de la ALP

Hoy se clausura la legislatura 2022-2023 sin que la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) haya sancionado norma alguna que apunte a mejorar la vida de los bolivianos, pues los temas que requieren de una atención urgente quedaron postergados sin plazo.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20231031/editorial/desempeno-alp>



Trabajando
por espacios **Laborales**
sin violencia

#TrabajarNoTieneGénero

15 noviembre
08:30 Hrs
Unifranz, Scz - Bolivia

Con el apoyo de:











#SantaCruz Participa del evento: **“Trabajando por espacios laborales sin violencia”**, con el objetivo de promover la conciencia y el compromiso con la creación de entornos laborales seguros y libres de todo tipo de violencias.

- Fecha: 15 de noviembre
- Hora: 08:30 a.m. (BO)
- Lugar: Universidad Privada Franz Tamayo (UNIFRANZ - Avenida Busch y, Av. Cristóbal De Mendoza, 1113)
- Registro Gratuito: <https://forms.gle/YwreQ5mCvY68eWBn6>
- Programa del Evento: <https://prevencion-de-violencia-laboral.my.canva.site/evento>